

# (わ)ワクワク! (か)感動! (さ)再発見! 深掘りちいき探訪

主催：鳥取県立生涯学習センター 共催：若桜町教育委員会

8月31日(土)に、若桜町公民館で開催。辨天娘醸造元である太田酒造場を見学したあと、NPO法人bankup代表理事の中川玄洋さんによるスペシャルトークと参加者を交えた車座トークを行いました。

## 太田酒造場の酒蔵見学



お酒に使用されている水の試飲もしました。  
まるやかでやさしい味でした。



代表取締役社長の太田章太郎さんから酒造りへの思いを、杜氏の方から酒造りの工程についてお話いただいた。太田酒造場の酒蔵を見学できる貴重な機会となりました。



## スペシャルトーク

大学生が農作業を手伝いながら地域の方と交流する「三徳レンジャー」の取組を中心にお話いただいた。



NPO法人bankup  
代表理事 中川玄洋さん

学生をお客さんに  
しすぎないことで、  
学生が自分ごと  
として地域活動を  
とらえる。

## 太田酒造場での活動紹介

若桜の人の豊かさ  
からおいしいお酒  
ができる!



鳥取大学の学生  
井手綾花さん

## 車座トーク

中川さんをコーディネーターに車座になってトーク!



「若い人たちが地域に入ってきやすい環境が大事」「いろいろな人がチャレンジでき地域の方のウェルカム感があることが大切」などのトークが繰り広げられました。

## 参加者の声

- 実際に現地に出向き、造り手の言葉を聞いたのは、貴重な体験となった。
- 若い人がつながって、そこに我々も入っていきたくらいなと思いました。若い人に元気をもらいたい。
- 皆さんのストレートな意見がきけて心に響いた。
- 「力」「フットワークの軽さ」「なんとかなる」「先の不安」「ハードルを下げる」「お客さんにしすぎない」などの大切なキーワードがたくさん出てきた。 など